El antiguo concesionario de Prades reabrirá sus puertas el próximo miércoles manteniendo a 37 trabajadores en plantilla

# Audi, Volkswagen y SEAT vuelven a Granollers de la mano de Sarsa

ORIOL SERRA

l concesionario granollerense pese a encontrarse en el término municipal de La Roca- de las marcas Audi, Volkswagen y SEAT reabrirá sus puertas el próximo miércoles. Lo hará de la mano de la cadena Sarsa -empresa vinculada al grupo Movento-, que este verano ha adquirido las instalaciones ocupadas anteriormente por el grupo Prades. De esta manera, Sarsa Granollers representará en exclusiva a dichas marcas en el Vallès Oriental, donde Movento todavía no había aterrizado pese a su fuerte presencia en comarcas vecinas como el Maresme, el Barcelonès, el Bages y especialmente el Vallès Occidental, donde tiene su sede. Con esta apertura, son ya 27 los puntos de venta que el grupo tiene repartidos por toda la provincia.

La llegada de Sarsa a La Roca no solamente ha supuesto la renovación y mejora de las históricas instalaciones, sino también la conservación de 37 trabajadores de la antigua plantilla



El concesionario de Sarsa ultima los detalles de cara a la próxima apertura, este jueves por la mañana.

de Prades. Según fuentes del propio grupo, la firma encara la apertura de este nuevo centro "con un conjunto de medidas destinadas a mejorar la calidad del servicio". Medidas entre las cuales destacan tanto la ampliación de la gama de servicios como la puesta en marcha de un programa de fidelización que ofrecerá a los clientes diversas ventajas no solamente

en este concesionario, sino en toda la red de Movento.

La integración de estas instalaciones en el seno del grupo supone, por lo tanto, "una apuesta valiente y decidida que consolida la compañía como uno de los principales agentes tanto en su área de influencia directa como en el conjunto de Catalunya", destacaba su responsable de expansión, Miquel

#### **EXPANSIÓN:**

La llegada a Granollers supone un paso importante para Movento, que ya tiene una amplia presencia en comarcas como el Vallès Occidental

Martí. Con seis décadas de experiencia en el sector automovilístico, Movento representa actualmente a once marcas de referencia y se dedica a la distribución de turismos y vehículos industriales nuevos y seminuevos, así como coches eléctricos y servicios de posventa y taller. El año pasado sus talleres llevaron a cabo alrededor de 80.000 reparaciones.

El cierre, el pasado mes de abril, del antiguo concesionario del grupo Prades supuso el fin de una saga empresarial que había sido un referente en la comarca a lo largo de ocho años. Los malos resultados acumulados durante los últimos ejercicios desembocaron el pasado mes de enero en un concurso de acreedores y la posterior venta de las instalaciones a Sarsa. De la noventena de trabajadores que trabajaban para Prades en este concesionario, 37 han podido mantener sus respectivos empleos y conforman actualmente la mayor parte de la nueva plantilla. \*

#### Sandro Rossell presentará el Club Cambra en Granollers

El presidente del FC Barcelona, Sandro Rossell, encabezará el próximo jueves por la tarde la presentación del Club Cambra en Granollers. Se trata de una nueva plataforma de negocios impulsada por la Cambra de Comerç de Barcelona con el objetivo de facilitar el acceso de las empresas a las líneas de crédito, a diversos provectos de formación y a distintos servicios destinados a mejorar su competitividad y proyección hacia los mercados exteriores. La presentación de dicha plataforma en el Vallès Oriental, organizada por la delegación granollerense de la Cambra, tendrá lugar en el Teatre Auditori. Por otra parte, dicha delegación ha organizado de cara a los próximos meses cursos formativos y sesiones informativas sobre aspectos como el incremento del IVA, el comercio exterior o el márqueting digital. RdV

### Los sindicatos se movilizan de cara al 15-S

Los sindicatos CC.OO. y UGT del Vallès Oriental han organizado una expedición a Madrid el próximo 15 de septiembre para participar en la manifestación convocada por diversas entidades de todo el Estado en contra de las políticas de austeridad del Gobierno central. Ambas formaciones han sumado esfuerzos para poner a disposición de quien se quiera manifestar una flota de autobuses, a los cuales se podrá acceder por el "precio solidario" de diez euros, según un comunicado conjunto. Las inscripciones pueden llevarse a cabo en las sedes granollerenses de ambos sindicatos, que esperan "poder reunir a miles de personas para dejar claro al Gobierno del PP que estamos en contra de sus recortes de derechos sociales y laborales, y de sus políticas para los ricos y en contra de los trabajadores y los ciudadanos más débiles". RdV

### PIMEC apoyó la financiación de 150 empresas vallesanas

La patronal PIMEC gestionó durante el primer semestre de 2012 la renovación de la financiación de 150 pequeñas y medianas empresas (PYMES) del Vallès Oriental, según fuentes de la propia organización. Todas las gestiones han sido llevadas a cabo por una red de asesores financieros propia que cuenta con más de 60 profesionales con experiencia en los ámbitos económico y empresarial. Otras operaciones gestionadas por dicha red han tenido que ver con aspectos como la refinanciación de la deuda o la búsqueda de nuevas líneas de financiación. Pese a valorar positivamente la tarea llevada a cabo, PIMEC recuerda que "el porcentaje de PYMES que siguen teniendo problemas de viabilidad por la restricción en las líneas de crédito sigue siendo muy elevado". RdV

## El programa Insight Fòrum de Granollers, acreditado por la Universitat de Vic

El programa formativo Insight Fòrum impulsado por el Ayuntamiento de Granollers ha sido acreditado por la Universitat de Vic, que lo incorporará a su oferta formativa a partir del próximo curso académico. Insight Fòrum está destinado a emprendedores y directivos de pequeñas y medianas empresas (PYMES), y se centra en los ámbitos del márqueting y la gestión empresarial. El curso empezará a impartirse el próximo 2 de octubre en las instalaciones del Centre Tecnològic i Universitari de Granollers (CTUG), con un claustro de profesores en el que figurarán entre otros Ferran Ramón Cortés, profesor de comunicación personal e interpersonal, y Lluís Pastor, director de los Estudios de Ciencias de la Información y la Comunicación de la Universitat Oberta de Catalunya (UOC), y coach colaborador habitual de Televisió de Catalunya. RdV